

Kokosbonus

Klimaziele in Österreich realisieren? Kein Problem! Wir kaufen Fleckerlteppiche fürs gesamte Land. Aus natürlich-gefärbter Bio-Wolle. Mit grünen Fäden zusammengenäht. Die machen ein gemütliches Klima, wirken alternativ, kreativ und innovativ. Und bunt. Bunt? Naja, also ganz ehrlich – so wirklich super sind diese Kuhfladen-Kelims auch wieder nicht. Sie sind weder mondän noch cool. Und riechen nach Bauern-Hippi-Hybrid. Alphorn-Woodstock-Romantik. Und: Nach dem dritten Mal darüber gehen löst sich das grüne Bindegewebe auf. Und wir stolpern dann darüber! So etwas kann man für unser Land nicht brauchen. Dieses Land muss aus einem Guss sein: ein Volk - eine Meinung! So geht Regierung! Fleckerlteppiche sind was für die Opposition. Meinetwegen können sich die einen darum streiten welche Farben man hineinweben will, mehr Rot, mehr Blau, und die anderen können über Muster mit etwaigen gerichtsanhängigen Symbolen diskutieren und die dritten dürfen ihre Flicker gerne in Schulen und Unis aufhängen, vielleicht haben wird dann die Fleckerlteppiche mit dem höchsten IQ Europas. Aber das ist nichts für uns! Diese Fetzen erinnern zu sehr an zusammengeklebte Papierstreifen aus dem Reißwolf. Und sie sind vollkommen instabil. Die verrutschen so leicht. Da kann man nichts darunter kehren! Also wir haben da eine bessere Idee: Fleckerlteppiche aus Beton. Das ist die beste Lösung. Einfärbig – stabil – haltbar! Werte für Generationen! Da kommt nichts mehr zu Tage. Welche Partei unser Land wählt, ist nunmehr in Beton gegossen: Uns! Nur darum geht es. Um das Klima? Nein, um das Klima doch nicht! Und wissen Sie, warum? Weil wir Beton haben! Darum! Wir werden Österreich kleinweise zubetonieren. Warum kleinweise? Erstens merkt es dann niemand. Zweitens entspricht *kleinweise* unserem nationalen Denken. Die Vorteile liegen auf der Hand: Wenn wir das Land zubetonieren, haben wir keine Klimaprobleme mehr! Die Wissenschaftler in den USA haben recht: Kühe sind umweltschädlich! Was die beim Wiederkäuen täglich an Methan ausstoßen! 300 bis 500 Liter! Das stinkt doch zum Himmel. Keine Wiesen – keine Kühe – keine Klimaprobleme. Und Ackerbau? Überbewertet! Erdäpfel? Na ehrlich, so viel Aufwand für so eine winzige Knolle die nach nichts schmeckt? Völlig unnötig! Lässt sich alles chemisch herstellen. In der Zukunft liegt die Zukunft. Also: Alles zubetonieren, E-Autos produziert, die müssen gekauft werden, dürfen aber nicht gefahren werden. Gibt ohnehin keine Zapfsäulen. Ganz Österreich bekommt eine U-Bahn. Die einzigen die oberirdisch fahren dürfen sind wir. Unterirdisches betreiben wir ohnehin zur Genüge. Klimabonus? Ganz unter uns, das war nur ein Scherz. Und keiner hat ihn durchschaut: Wir zahlen dafür, dass ihr mit dem Auto fahrt! Mehr Dreck – mehr Geld! Leute, das habt ihr doch nicht wirklich geglaubt! Echt jetzt? Das habt ihr...? Egal! Jedenfalls müssen wir niemandem mehr einen Klima-Bonus zahlen. Weil wir dann nämlich kein Klima mehr haben werden. Aus! Schluss! - *Böse?* Wir? Nein! Und wenn *ihr* schön artig seid, kriegt ihr auch ein Bio-Zuckerl aus in Österreich produziertem Kokos. Muerte al clima! Viva la economía!

No60 - bös & artig - RxA - Kokosbonus